

5 razones para elegir dispositivos Apple a través de econocom Employee Choice

Capta y retiene talento ofreciendo a tus empleados la libertad de elegir con qué tecnología desean trabajar

econocom



Authorised
Enterprise Reseller

¿Por qué el programa de elección de empleado es tan importante?

Los programas de elección del empleado ofrecen al personal la opción de trabajar con los dispositivos que desean. Por esta razón, Mac se ha convertido en un aliado esencial en las organizaciones que apuestan por el talento esté donde esté.

Implementar Econocom Employee Choice, es la opción ideal para que tus empleados puedan elegir desde un catálogo definido por tu organización con qué dispositivos desean trabajar.

El impacto en la propuesta de valor del empleado

Es necesario encontrar formas innovadoras de diferenciarte e incentivar a tus equipos y asegurarte de que tu empresa es reconocida como “el mejor lugar en el que trabajar”.

5 razones por las cuales deberías invertir en **Employee Choice** y ofrecer la libertad de trabajar con tecnología de **Apple**



01 Te ayudará a captar y retener talento

Proporcionar la oportunidad de trabajar con tecnología con la que están familiarizados con este grupo de nuevos talentos que ingresan al mercado, alineando sus aspiraciones con lo que podrás ofrecer como empresa.

Esto se convierte en un elemento diferenciador cuando los candidatos reciben múltiples ofertas de trabajo. **La elección de dispositivos se está volviendo cada vez más importante, más allá de los beneficios tradicionales.**

El 83% de los usuarios de Mac en entornos personales, elegirán Mac en entornos empresariales.

Estadística extraída del artículo Techspot.



02 Es una forma rentable de aportar valor para los empleados

Los equipos encargados de la provisión y mantenimiento de tecnología deben evaluar la oportunidad de adoptar econom Employee Choice. Para ello, ofrecer la elección de Mac y otros dispositivos de Apple podría añadir un valor significativo para los empleados sin necesidad de incurrir en gastos adicionales transformándolo en nuevas oportunidades para captar y retener el talento de las organizaciones.

Si analizamos en detalle el coste total de la propiedad -lo cual incluye tecnología, frecuencia de reemplazo ó costes de licencias-, Apple fulmina todos los argumentos comerciales.

El estudio realizado por Forrester Consulting concluyó que cambiar a Mac ofrece mayor valor. Invertir en esta opción, podría ahorrar a tu empresa casi \$850 por dispositivo durante tres años.

¿Por qué? **Mac suele tener un ciclo de vida de dispositivo más largo**, presenta **menos problemas** y tiene un **valor residual mucho más alto**, lo que proporciona un valioso patrimonio cuando tu tecnología necesite ser renovada.



Mac ofrece mayor valor. Invertir en esta opción, podría ahorrar a tu empresa casi \$850 por dispositivo durante tres años

Estadística tomada de un artículo de noticias de Jamf

03 Priorizar la satisfacción del empleado

La satisfacción del empleado es un indicador clave de las empresas. Cuando los empleados pueden elegir Mac, existe un 17% menos de posibilidades de que abandone la compañía.

Incluir la opción de elección de empleado, brinda libertad, sentido de pertenencia y de que pertenece a una gran organización. A nivel empresarial, ayuda a ahorrar costes de contratación y reemplazo de personal.

Además, cada vez es más frecuente que las organizaciones también habiliten la propiedad corporativa para uso personal. Los empleados pueden iniciar sesión como usuarios corporativos durante el día, pero también tienen la oportunidad de acceder al dispositivo para uso personal fuera del trabajo. Esto se considera un gran incentivo para los empleados, ya que pueden usar un dispositivo Mac en su tiempo libre sin coste para ellos, al tiempo que mantienen los estándares de seguridad corporativa y protegen los datos sensibles de tu organización.

Cuando los empleados pueden elegir Mac, puedes reducir hasta un 17% el abandono de la compañía. Employee Choice, brinda libertad, sentido de empoderamiento y propiedad.

Estadística tomada de un artículo de noticias de Jamf



04 Seguridad para tus empleados y para tu empresa

Los **responsables de Recursos Humanos**, manejan mucha información sensible de los empleados. Certificados digitales, DNI o nóminas... y es vital que esta información se trate de forma segura cada vez que se utiliza fuera de la red empresarial.

También, los **equipos de ciber seguridad**, deben analizar cómo se puede minimizar los riesgos humanos en cuanto a seguridad y la tecnología que proporcionas a tus usuarios desempeña un papel importante en esto.

Mac eleva las medidas de protección gracias a características de seguridad integradas, como el cifrado de datos ó antivirus que se incluyen como estándar. Ayudan a aliviar la carga de seguridad para el usuario y desempeñan un papel importante en la prevención. Al tiempo que proteges tu empresa, consigues ahorrar dinero a largo plazo.



Las medidas de seguridad integradas en Mac están disponibles como estándar y ayudan a elevar la defensa empresarial y reducir riesgos

05 Empleados felices, mayor productividad

El impacto en la productividad es evidente para los empleados que eligen Apple. Estudios independientes indican que **el 97% de los usuarios de Mac sienten que sus dispositivos aumentan su productividad**, mientras que **el 79% cree que no podrían hacer su trabajo tan bien sin un Mac.**

Mac es compatible con las aplicaciones de Office365, Dropbox y todas las demás aplicaciones que tus empleados necesitan para hacer su trabajo.

Adicionalmente, el personal que trabaja con Mac registra **la mitad de las solicitudes de soporte** con respecto a un PC. Esto supone menos interrupciones o consultas a los equipos de IT, permitiendo que puedan recuperar tiempo para invertir en tareas más críticas, ya que **solo el 5% de las consultas planteadas para Mac requieren soporte en persona.**

Los usuarios recibirán su Mac y comenzarán a trabajar sin que el equipo de IT tenga que tocarlo físicamente. Esto se conoce como la **implantación sin contacto** y permite reducir la carga a los equipos de IT, automatizando procesos con perfiles predefinidos por políticas de compañía y dar al usuario final la experiencia desde el desembalaje de su dispositivo.

Sobre econocom:

modernizamos los entornos de las empresas con productos tecnológicos, optimizamos procesos a través de soluciones digitales y accedemos a la transformación a través de un modelo de negocio flexible.